

URKUNDE

Die Praxis des Facharztes für Innere- und Allgemeinmedizin

Dr. med. Christoph von Sethe

wurde von der Medizinischen Fakultät der Universität Hamburg als

Akademische Lehrpraxis

anerkannt.

Ihre Praxis ist damit berechtigt und verpflichtet für die Zeit von

Oktober 2022 bis September 2024

an der Ausbildung der Medizinstudierenden im Fach Allgemeinmedizin teilzunehmen.

Vielen Dank für Ihr Engagement!



Prof. Dr. Blanche Schwappach-Pignataro
Dekanin der Medizinischen Fakultät



Prof. Dr. Martin Scherer
Direktor des Instituts und der
Poliklinik für Allgemeinmedizin